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実⾏委員会だより
文京区立金富小学校 ＰＴＡ実行委員会
令和３年度 第２号　　７月１４日発行

第２回実行委員会 報告　　　　　　　　　　　　　　　　６月２６日（土）に開催しました。

あいさつ

ＰＴＡ会長 佐々木 宏

　まん延防止等重点措置に移行しましたが、まだまだ先が見えない状況です。先日オリンピック
観戦も児童の参加を見合わせるとの連絡がありました。家庭内感染が増えてきていると聞いてい
ます。大人が家庭にウイルスを持ち帰らないよう気をつけていただけたら幸いです。引き続き、
ＰＴＡ活動、学校、「ワクワクする明日へ」ご協力をお願いいたします。

校長先生 山田 晴康

　先日、まん延防止等重点措置が出されました。文京区では、引き続き、異学年の交流・学習の
教育活動の制限をそのままにし、安全第一で教育活動を行なっていくという方向が示されていま
す。本校もそれを受け、まず子どもたちの安全を第一に考えながら教育活動を止めずに進めてい
くという方向で、保護者のみなさまにもご理解をいただいているところです。改めて、１学期も
残り数週間となりましたが、感染症対策をはかりながら、子どもたちの１学期のまとめを行なっ
ていきたいと考えています。
　それらをふまえながら３点お話しさせてください。

【水泳について】
先日お便りを出させていただきましたが、今年度は文京区から「ガイドラインに基づいた安全確
保をはかりながら、各校の状況に合わせて水泳指導を実施する」という方針が示されました。本
校では校庭にあるプールでどのように感染症対策をはかっていくか検討を重ね、「各学級ごとに
安全第一で実施していく」ということになりました。今年度は、昨年度一度も入れなかったプー
ルに入り、それぞれの学年で水に親しみ、「金富小のプールってこういうものなんだ」と子ども
たちに感じてほしいと思います。７月より高学年から始めることになります。次年度につきまし
ては、今年度の反省などをふまえながら子どもたちのよりよい学びにつなげられるよう検討して
参りたいと思っております。準備等含めて保護者の方々にはご協力をいただくことになります
が、どうぞよろしくお願いいたします。
【保護者会について】
当初は１日の中でと考えておりましたが、まん延防止等重点措置が出されている状況をふまえ、
今回は３日間に分けて各学年分散をしての実施とさせていただくことを考えております。改め
て、お便りを出させていただきますが、７月１２日の週で３日間に分けて２学年ずつ時間差をつ
けての実施を計画しておりますので、ご参加してくださるようお願い申し上げます。
【校舎の工事について】
第一校庭に業者のトラック等が入れるような構台が作られているところです。夏休み中は、職員
室に辿り着くための動線も数週間毎に変わっていきますので、保護者のみなさまや子どもたちも
中に入ることが全くできないという状況になります。ですので、心苦しいですがアクティも今年
度は実施することができません。夏休み明けには素敵な校舎になるのですが、そこに辿り着くま
でに様々な制約が出てしまうことになります。安全第一に工事を進めるために業者とも綿密に打
ち合わせをしていきますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

令和３年度 活動スローガン
立ち止まるな金富小ＰＴＡ 〜 子どもたちの未来のために 〜

1/5



副校長先生 室本 辰也

　第一校庭で構台が作られ、工事車両が入ったり事務所が立ったりと夏休みの工事に向けて着々
と準備が進められております。第二校庭の施設開放や校庭開放などは今現在使える見込みでおり
ます。ただ、トイレや水飲み等で校舎内への立ち入りができないということになりますので、仮
設のトイレを第二校庭に設置予定です。みなさまにご不便をおかけすることになりますがご理
解・ご協力をお願いいたします。工事は週に一度打ち合わせが行われ、工事の進行具合によって
は多少変更等も出てくるかもしれません。またみなさまにご不便をおかけするような事態になり
ましたら何らかの形でお知らせをいたします。
　７月４日は都議会議員選挙投票日で、本校が投票会場になっております。７月３日の前日準備
から４日の当日まで開放等ができないうえに、投票以外での校舎内への立ち入りができなくなり
ますのでご承知おきください。

2/5



議題

1．事業報告 2．学校より 3．会計より 4．質疑応答　　  5.その他

1.事業報告

1) 体育学習発表会 参加賞事前配布のご報告

　6月17日に、「金富小校章入り・ステンレスゴールドタンブラー」を配布いたしました。今年度
も子どもたちに大好評で、喜んで家で使っているという話をよく聞き、関係者一同大変嬉しく思っ
ております。参加賞を配布している学校は少ないのですが、来年以降も子どもたちの思い出に残る
もの、喜ぶものを配布していきたいと思っています♪

2) 夏休みのラジオ体操

　感染症まん延防止のため、担当町会・西江戸川町会より中止の連絡がありました。楽しみにして
いた子どもたちには大変申し訳ないのですが、ご理解とご協力をお願いいたします。

3) クラス委員の追加募集

　学年委員会のクラス委員として、６年３組に新たな立候補をいただきました。ご協力に感謝申し
上げます。なお、６年１組、６年２組のクラス委員に関しましては募集を継続しておりますので、
引き続き、前向きにご検討くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。

4) ＰＴＡ連合会等の組織活動

　下記の日程で、コミュニティスクールや地域自治会等の校外活動に参加いたしました。

✓ 　６月　８日（火）：文京区小Ｐ連（オンライン開催）
✓ 　６月２５日（金）：5者合同研修会講演会（オンライン開催）

　　　　　　　　　　大学入試改革からみる「子供が身に付けて欲しい力」 ～ 親 や 教 師 は い ま 何 を す る べ き か ～

5) 地域イベント等の年間活動予定

　　今後の状況によっては、イベントを延期、中止または変更させていただく場合がございます。

● 文京区小Ｐ連 スポーツ大会 日程 　９月　　　　　　：スポーツ大会キャプテン会議
１０月３１日（日）：バレーボール大会
１１月２３日（火）：卓球大会
１２月１１日（土）：バスケットボール大会

● 礫川青少年健全育成会 事業計画 ーー　中止　ーー：社会を明るくする広報啓発活動
　７月１１日（日）：社会を明るくする大会
１０月　　　　　　：ファミリーフェスティバル
１１月１４日（日）：文の京こどもまつり
１１月２８日（日）：第４６回礫川マラソン大会
　３月１３日（日）：ストラックアウト大会
ーー　中止　ーー　：文京朝顔・ほおずき市

● 大塚青少年健全育成会 事業計画 　８月２２日（日）：謎解きオンラインイベント
１０月　　　　　　：落語ワークショップ
１１月　　　　　　：文の京こどもまつり
　１月　　　　　　：お楽しみスポーツイベント
　２月　　　　　　：モノづくりチャレンジイベント
ーー　中止　ーー　：社会を明るくする運動
ーー　未定　ーー　：薬物乱用防止キャンペーン
ーー　中止　ーー　：学校プール一般開放（音羽中）
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2.学校より

　慶事報告

3.会計より

●委員会・サークル活動費の受け渡し

●体育学習発表会の景品

●備品購入など

4. 質疑応答

　特にありません。

5.その他

1) 登下校見守り&ＰＴＡメールサービスの導入検討

　前年度より続くコロナ渦にて登校班が廃止され、新入生や低学年の保護者から登下校の子どもの
安全を心配する声をよく聞くようになりました。そこで、「ミマモルメ」という登下校見守りサー
ビス導入をＰＴＡ本部より提案いたします。サービス利用に先駆け、全保護者に向けた希望調査の
アンケートを実施しますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

【メリット】

ＩＣタグが門を通過するときに登下校のお知らせがその都度入るため、保護者にとって安心。

一斉メール配信サービスがあり、ＰＴＡからの連絡網としても使える。
（現在ＰＴＡからの連絡は紙ベースか学校ホームページ掲載の二択。紙配布が多いと時間・コスト
がかかるうえに、情報の重要性を判断できない。）

価格が他社サービスに比べて低い。
（業者と各家庭で個別契約となる。ＩＣタグの契約をしなければ個別負担はゼロ。個別契約はタグ
使用料として５１５円。全体でのコストは電気代のみ。）

【今後の流れ】
９月初旬　ミマモルメ全校アンケート
→結果を校長先生・副校長先生と相談して導入するか正式に決定。
１１月下旬　東急セキュリティに申し込み

2)金富小ＰＴＡ Youtubeチャンネル試験開設について

　保護者のサークル活動の内容把握が難しいという話をよく聞きます。案内を紙で配るよりも動画
で紹介できたら興味のある方が入りやすくなり、イメージと現実のギャップを解消できるのではな
いかと思います。もちろん、全公開ではなく限定公開での試験運用を提案いたします。
　文京区内の学校で、運動会を無観客で動画配信にした学校があります。当日見られなかった家庭
にはYoutubeで限定公開していたようです。必要になったときにすぐに対応できるよう、インフラ
を整備しておくという意味でも有用な試みになると思います。
　その際は、金富小保護者で興味のある方に是非ともお手伝いいただきたいと思っておりますので
よろしくお願いいたします。
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3)通信費の配布取りやめについて（指名委員より）

　昨年度より電話での指名活動はしなくなっているので、今年度から通信費の配布をとりやめてい
いのではないかと思います。来年度や再来年度で活動内容が変わってくる可能性があるので、次年
度以降はまたその年毎に検討していってほしいと思います。
▶今年度から指名委員会の通信費の配布を取りやめることになりました。

4)保護者からの相談窓口

保護者から相談窓口はないのかと質問がありました。保護者同士が交流する機会も少なくなり、
困っている方も多いのではないかと思います。個人的なことにお答えすることはできませんが、
ＰＴＡ全体のことであれば是非ともご意見をいただき、学校側へお伝えできればと考えています。
どんな形にしていけばいいのか、具体的なことは本部役員で相談していきますが、２学期を目処に
開設することを目指します。　

委員会・サークルの活動報告と今後の予定

委員会活動

学年委員会 ベルマーク収集活動については、現時点では未定です。今後の状況を見ながら、時期や方法を検討して

いきます。 なお、学用品費用の会計監査は７月、１２月、翌３月を予定しています。

ふれあい委員会 ２学期と３学期、学期初めの初日と２日目に行う交通安全旗持ちについて、分担を確認いたしました。ま

た、親子ふれあいイベントについて、大枠の検討を進めております。

広報委員会 ９月の広報誌発行に向けて、先生紹介の原稿依頼や、副校長先生・ＰＴＡ会長・各サークルの取材を進

めています。今後の活動は以下を予定しています。

⚫６月下旬に原稿の確認（学校・ＰＴＡ本部）
⚫７月末までにレイアウト校正（デザイン会社に入稿）
⚫９月中に最終確認を行い決定稿の入稿

指名委員会 ５月１９日：６〜９月の実行委員会出席の役割分担を決定しました。

６月　２日：３役にて通信費の予算について討議しました。

サークル活動

図書ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ部 図書室の整備として、壁面に季節の飾り付けを行いました。また、読み聞かせの再開に向けてシフトを

作成し準備しています。

ｺｰﾗｽ部 現時点では本年度の活動について未定としていますが、４役で発表曲について話し合いました。また、

オンラインの練習等、感染対策をしながらの具体的な活動を検討中です。「文京区合唱のつどい」は区

民センターホールの改修工事の為、本年度はありません。今後の活動については、学校と協議のうえ、

ガイドラインに沿って活動内容を決めていく予定です。

卓球部 体育館の使用許可が下りるまで、活動休止中です。

ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部 練習の再開については今後の状況をみながら判断していく予定です。１２月にはこれまでのスポーツ大

会が「スポーツ親睦会」として開催されることも検討されているようですので、そこに照準を合わせた活動

内容を検討していきたいと思います。

ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部 体育館の使用許可が下りるまで今後の予定は未定になります。

★ 次回、第３回実行委員会　９月２５日(土) １４：００～　場所：オンライン会議

以上
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